



**Mother and Child Rehabilitation Centre**  
Addis Abeba, Äthiopien

17.01.2022

Liebes Ricarda-Huch-Gymnasium,  
liebe Schüler\*innen, liebe Eltern, liebe Lehrer\*innen,

wir wünschen Ihnen von Herzen ein frohes neues Jahr und hoffen, dass Sie alle gesund sind.

Das vergangene Jahr hat auch Ihnen viel abverlangt. Die Pandemie hat viele Einschränkungen mit sich gebracht, die insbesondere Schüler\*innen spüren mussten. Umso mehr freuen wir uns, dass Sie an uns denken und uns auch im vergangenen Jahr unterstützt haben. Auch das MCRC stand vor unerwarteten Herausforderungen durch die Pandemie. Der Krieg, der einen Teil von Äthiopien betrifft, besorgt uns sehr. Die Preise, insbesondere für Lebensmittel, sind stark gestiegen. Ihre Spende ist sehr wertvoll und wir danken von Herzen für die Summe in Höhe von 600 Euro.

Bleiben Sie alle gesund!

Herzliche Grüße,

Sarah Wolf  
MCRC Support Team

# Kontakt Daten



team.mcrc@icloud.com



www.mcrc-addisababa.org



www.facebook.com/Freunde-des-MCRC



@mcrc.addis.abeba



MCRC- AddisAbeba



*„Sei du selbst die  
Veränderung, die du  
dir wünschst für  
diese Welt.“*

*Gandhi*